

Pressemitteilung Nr. 30

Nördlingen 01.02.2012

Muskeltour startet neu durch



Auf der Jahreshauptversammlung der DGM-Muskeltour e.V. (Förderverein für die Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke e.V.) am 28.01. im Gasthaus Adler in Utzmemmingen begrüßte der 1. Vorsitzende, Matthias Küffner neben den zahlreich anwesenden Mitgliedern auch Nördlingens Bürgermeister Helmut Guckert (Bild).

Neben dem Tätigkeitsbericht des Vereinsjahres 2011 setzte der Vorsitzende großes Augenmerk auf die anstehenden Vorbereitungen zur Muskeltour mit Motorrad-Sternfahrt im Jahr 2013. Alle Zuständigkeitsbereiche im Verein müssten so organisiert sein, dass bei dem enormen Organisationsaufwand eine Tour-Ausrichtung auch bei personellen Engpässen nicht in Gefahr sei, führte der Vorsitzende fort und appellierte an die Anwesenden durch Werbung von neuen Mitgliedern dieses Vorhaben zum Ziel zu setzen.

Der Schatzmeister Daniel Rauch wurde nach seinem Kassenbericht ebenso entlastet wie die gesamte Vorstandschaft. Veränderungen gab es bei den anschließenden Vorstandswahlen, die nach einer konstituierten Vorstandssitzung folgendes Ergebnis brachte: Matthias Küffner (1. Vorsitzender), Tobias Källner (2. Vorsitzender), Daniel Rauch (Schatzmeister), Thomas Schneid (Schriftführer), Peter Schneller und Bernd Müller (Beisitzer).

Letztlich bedankte sich der Vorsitzende beim langjährigen Vorstandsmitglied Thomas Küffner, der aus der Vorstandschaft ausschied, für die großartige Zusammenarbeit in den vergangenen 7 Jahren.

Weitere Informationen unter: www.dgm-muskeltour.de

Foto: Heidi Källner, DGM-Muskeltour e.V.